

## Jahresbericht des Präsidenten 2025

Liebi Turnerfamilie

“Jetzt lüpfts aber em Fass dr Bode” Diesen Satz liebe Turnerinnen und Turner haben wir im Rahmenprogramm beim letzten Turnerabend eingebaut und diesen Satz kann ich auch im Rückblick auf das vergangene Vereinsjahr gut verwenden. So kann er positiv wie auch negativ eingesetzt werden. “Jetzt lüpfts aber em Fass dr Bode” weil die Aktivriege wieder verloren hat am diesjährigen Eierleset, gegen einen EHC Lausen, welcher vermutlich am Vorabend früher im Bett war als unsere Turnerinnen und Turner. “Jetzt lüpfts aber em Fass dr Bode”, weil es trotzdem ein toller Anlass war, teilgenommen haben über 100 Kinder und Jugendlichen vom Sportverein Lausen. Begleitet wurde das diesjährige Eierleset musikalisch wieder von der Brassband Lausen. Vielen Dank ihnen für ihr jährliches Engagement. “Jetzt lüpfts aber em Fass dr Bode”, weil wir mit einer grossen Schar von Jung bis Alt, Klein bis Gross am ETF in Lausanne dabei waren und uns mit der ganzen Schweiz messen konnten. “Jetzt lüpfts aber em Fass dr Bode”, weil die Organisation in Lausanne in gewissen Punkten zu wünschen übrig liess. Trotzdem war es bestimmt für alle ein eindrückliches Erlebnis, welches am Sonntag 22. Juni mit einem würdigen Empfang dank der Organisation des VVL und der Unterstützung der Gemeinde und der Brassband Lausen zu Ende ging.

“Jetzt lüpfts aber em Fass der Bode”, weil unsere Werbevideo’s für den Turnerabend in den sozialen Medien durch die Decke gingen und zum Teil über 50’000 mal angeschaut wurden. “Jetzt lüpfts aber em Fass dr Bode” weil wir 2 Turnerabend Vorführungen vor insgesamt 920 Gästen durchführen durften. Und unser Können mit Witz und Show zeigen konnten. Wir erlebten einen wunderschönen Tag auf unserer Sportverein Alp und so manche möchten sich ein Leben auf einer Alp plötzlich vorstellen.

“Jetzt lüpfts aber em Fass der Bode” wenn ich an unsere Freiwilligen im Hintergrund denke, ans Leiterteam, welches jede Woche in der Turnhalle steht und hervorragende Arbeit leistet. An den Vorstand und die vielen weiteren Ämter, welche ebenfalls mit viel Herzblut immer wieder neue Ideen bringen und den geregelten Ablauf im Verein sicherstellen. Allen Helfenden, welche sich bei verschiedenen Anlässen mit vollem Einsatz für unseren Verein einsetzen. Unser Sportverein Lausen lebt und es geht etwas im Dorf. Im neuen Jahr wollen wir den Grundstein für den Grossanlass KMVW 2027 legen und dem ganzen Kanton zeigen, was wir für eine tolle Gemeinde und vor allem was für ein genialer Sportverein wir sind.

Gehen wir gemeinsam mit viel Elan ins neue Turnjahr 2026 und geniessen die gemeinsame Zeit in der Turnhalle, auf dem Sportplatz oder in unserem Turnerhüsli. Finden wir gemeinsam noch viele weitere: “Jetzt lüpfts aber em Fass der Bode” - Momente.

Mit turnerische Grüess

Simon Häfelfinger  
Präsident Sportverein Lausen